• Reconnaissance des réalisations des civils à leur retour au Canada: Tous les participants sont en général d'avis que l'opinion publique est très peu informée de la contribution des civils aux activités de soutien et de consolidation de la paix. Il est important de reconnaître leurs efforts et d'informer davantage le public de leur action.

Le président met fin à la table ronde en promettant de produire un rapport. Il remercie les participants pour leur précieuse contribution et leur demande de maintenir leur coopération. Il leur rappelle en outre que le CCPPE a pour mandat d'aider les Canadiens à participer à la formulation de la politique étrangère et encourage la présentation de propositions de financement.